

# **FORKOPIMDA**

## **Kapolresta Mataram Hadiri Grand Opening "Ite Begawe Fest 2024" di NTB Mall**

**Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM**

Dec 7, 2024 - 10:17



MATARAM, NTB – Dalam rangka mendukung pelaku Industri Kecil dan Menengah (IKM) serta mempromosikan produk lokal, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., menghadiri Grand Opening Harvesting "Ite Begawe Fest 2024", yang digelar di Halaman NTB Mall, Komplek Islamic Center (IC) NTB, Jumat (06/12/2024).

## **Dukungan untuk Produk Lokal**

"Ite Begawe Fest 2024" merupakan acara tiga hari yang digelar untuk mendorong Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia dan Bangga Berwisata di Indonesia, serta mendukung peningkatan belanja produk dalam negeri. Mengusung tema "Kilau Sejuta Karya", kegiatan ini menjadi bagian dari rangkaian perayaan HUT ke-66 Provinsi NTB.

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram menyampaikan dukungan penuh terhadap acara ini sebagai ajang penting untuk memperkenalkan produk lokal NTB ke tingkat nasional bahkan internasional.

"Kegiatan seperti ini adalah momentum strategis bagi pelaku IKM di NTB untuk memperluas jangkauan pemasaran produk sekaligus menunjukkan kualitas karya lokal. Kami hadir di sini untuk memberikan dukungan kepada pelaku usaha dan merayakan semangat kebanggaan terhadap produk dalam negeri," ungkapnya.

## **IKM, Tulang Punggung Ekonomi Indonesia**

Direktur Jenderal IKMA, Ir. Yeni Yunita, dalam pidatonya menegaskan pentingnya peran IKM sebagai tulang punggung ekonomi nasional.

"Ite Begawe Fest 2024 ini diharapkan menjadi penyemangat bagi pelaku IKM di NTB untuk terus berkarya dan meningkatkan daya saing, baik di pasar domestik maupun mancanegara," ujarnya.

## **Tokoh-Tokoh Penting Hadir Memeriahkan Acara**

Acara pembukaan juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Pj. Gubernur NTB, anggota DPD RI Evi Apitamaya, Danrem 162/WB, Sekda NTB, Direktur Pam Obvit Polda NTB, calon gubernur NTB terpilih Lalu M. Iqbal, Ketua DPRD Kota Mataram, dan berbagai unsur Forkopimda Provinsi serta Kota Mataram. Kehadiran para pejabat ini menunjukkan komitmen bersama dalam mendukung pertumbuhan IKM di NTB.

## **Momentum Perayaan HUT NTB**

Sebagai bagian dari rangkaian HUT NTB ke-66, Ite Begawe Fest 2024 menjadi simbol kebanggaan lokal dan inovasi industri daerah. Pengunjung yang hadir di acara ini tidak hanya dapat melihat berbagai produk unggulan, tetapi juga merasakan semangat kebersamaan dalam mendukung ekonomi lokal.

"Kehadiran kita di sini adalah wujud nyata dari dukungan terhadap pelaku IKM NTB sekaligus memeriahkan perayaan HUT ke-66 Provinsi NTB," tutup Kapolresta Mataram.

Dengan berbagai kegiatan menarik dan produk-produk berkualitas yang dipamerkan, Ite Begawe Fest 2024 diharapkan menjadi inspirasi bagi pelaku usaha lokal untuk terus berinovasi dan mendukung kemajuan ekonomi daerah. (Adb)